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ATA DA 2a REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE Dç

LEGISLAÇÃO, JUSTiÇA E REDAÇÃO. Ás 14:00 do dia 26 de fevereiro de

2018 estiveram presentes no plenário desta casa, os vereadores Edson

Gonçalves Gomes, Fábio Luiz Nogueira Caballero e Ramon Raimundo

Romagnoli Costa. O Senhor Presidente fez a leitura da ata anterior que depois

de lida foi aprovada por unanimidade. O Senhor Presidente designou o

Vereador Ramon Raimundo Romagnoli Costa para relator dos Projetos de Lei

nO 035/2017; 035-C/2017; 062-C/2017; 03/2018; 04/2018 e ao Projeto de Lei

Complementar n? 004/2017e designou o Vereador Edson Gonçalves Gomes

para relator dos Projetos de Lei n? 007 -C/2018 e 011-C/2018 e ficou

responsável pela relatoria do Projeto de Lei n? 010-C/2018. Pareceres: O

Vereador Edson Gonçalves Gomes apresentou pareceres favoráveis aos

Projetos de Lei 007-C e 011-C, todos de 2018, sendo ambos os relatórios

acompanhados pelos demais membros desta Comissão e emitido pareceres

favoráveis aos mesmos. Os membros desta comissão apresentaram pareceres

favoráveis às Moções de Pesar nO002, 003, 004, 006 e 007/2018; Moções de

Congratulações n° 073 e 074/2017; 001, 005 e 008/2018 e as Indicações n°

1429, 1438, 1440, 1441, 1443, 1444, 1446, 1447,1448, 1449, 1450, 1452

ambas de 2017 e 033 a 046, 049; 052, 053, 057, 063; 064 a 083; 085, 086,

087; 089 A 103; 11O e 111 ambas de 2018. O Senhor Presidente solicitou que

seja feita Emenda ao Projeto de Lei n? 035-C/2017, para que seja incluída no

uniforme a bandeira do Brasil e de Minas Gerais. Solicitou ainda seja feito

ofício ao Procurador Geral solicitando a presença dele na Câmara, nas

segundas-feiras, para que havendo alguma necessidade de algum

esclarecimento jurídico por esta comissão, ele seja consultado e que seja

encaminhado a ele o Projeto de Lei nO003-C/2018 para que seja feito Emenda

a fim de incluir a categoria de assessoria parlamentar como beneficiá rios do

referido Projeto. Todos os pareceres apresentados foram encaminhados à

mesa da Câmara Municipal. Nada mais havendo a tratar O senhor presidente

declarou encerrada essa reunião, e segue ata la~rada, que depois de lida e
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aprovada, segue assinada pelos presentes. Sala das sessões, 26 de fevereiro

de 2018.
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